



Registran 10 mil aspirantes para cargos del Poder Judicial

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política, informó que más de 10 mil personas se inscribieron como aspirantes para los cargos de jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial, cuya elección directa se realizará el 1 de junio de 2025. Este proceso inédito, anunciado mediante convocatoria en el Diario Oficial de la Federación el 15 de octubre, cerró inscripciones el pasado 24 de noviembre.

Monreal destacó la alta participación y el nivel académico de los postulantes, desestimando pronósticos de fracaso. "Es la primera vez en la historia de la República que los ciudadanos elegirán a juzgadores mediante voto", comentó en un videomensaje.

El proceso continúa con varias etapas: entre el 25 de noviembre y el 15 de diciembre se evaluará a los aspirantes que cumplen los requisitos formales; la idoneidad se determinará hasta el 31 de enero de 2025. Del 1 al 4 de febrero, se seleccionará a los candidatos mejor calificados para competir por los 881 cargos disponibles, junto a quienes tienen pase automático por su desempeño actual.

Las ternas finales serán aprobadas por el Senado y la Cámara de Diputados entre el 4 y 8 de febrero de 2025, para enviarlas al INE. Este proceso marcará un hito en la elección de los operadores del sistema judicial mexicano.

<https://www.codigosanluis.com/eleccion-judicial-registro-candidatos/>